

„Berliner Tageblatt“ erscheint täglich zweimal mit Ausnahme des Sonntags...



Der Abonnements-Preis beträgt mit dem Jahre...

Berliner Tageblatt.

Nr. 339.

Berlin, Freitag, den 23. Juli 1880.

IX. Jahrgang.

Zwei-Monats-Abonnements für August und September

auf das täglich zweimal, in einer Morgen- und Abend-Ausgabe erscheinende „Berliner Tageblatt“...

„Jezabels Tochter“ von Wilkie Collins

Der neueste höchst spannende Roman dieses berühmten englischen Autors...

Die Expedition des „Berliner Tageblatt“.

Die Solidargenossenschaft der Kreditvereine.

Schon bei Gelegenheit der ersten Verhandlungen über das Sozialhilfengesetz ist an dieser Stelle wiederholt und dringend darauf hingewiesen worden...

Die Hexe vom Corso.

Was ich zu thun habe, war längst bei mir befestigt. Sobald ich nothdürftig Noth kennen gelernt, wollte ich abreißen...

berjenigen Einrichtungen zu lockern, welche sich als höchst wohlthätig bewährt und uns in Zeiten der schwersten Krisis...

Und doch wird man zugestehen müssen, daß es um so richtiger sei, Neues zu schaffen oder doch wenigstens das Bewährte...

Die Kreditgenossenschaften, wie sich dieselben seit 1850 nach dem Systeme von Schüssler-Dehlig gebildet und entwickelt haben...

Es ward der Regierung beinahe unheimlich bei den merkwürdigen Erfolgen der Selbsthilfe, welche durchaus im Widerspruch stand...

mittens im Mai — und der Arzt mich in die Berge zu schicken wollte.

Das hatte ich mir ausgedenkt, um sie darüber zu täuschen, daß es ein Abschied auf immerwiedersehen sein würde...

Am andern Tag, so gegen 10 Uhr — am Abend wollte ich reisen, der Platz in der Tractorie bestellt, vorher war nichts mehr abzumachen...

„Da bin ich. Ich wollte nur hören, wie es mit Euren Plänen steht, Arrigo. Doktor Surlina behauptet, er habe Euch kein Wort von einer Pileggenatur im Gebirge gesagt, aber er ist sehr damit einverstanden.“

schafflichen Ertragschaften geliefert haben, noch immer fast gegenüber steht. Sie unternimmt nichts direct gegen dieselben...

Eines der Fundamente, auf welchem die Kreditvereine sich so glänzend zu entwickeln vermochten, ist die volle persönliche Solidargenossenschaft aller Mitglieder.

Allein wir können die Furcht nicht unterdrücken, daß es damit geht, wie mit dem Strom, der erst einen kleinen Durchgang durch den Damm gefunden hat...

Sollte im gegenwärtigen Augenblicke irgend eine Aeraanfänge dazu vorliegen und sich eine Reform der Gesetzgebung nach dieser Richtung hin selbst dann empfehlen...

Ich stand vor ihr wie ein entpuppter Dieb. Aber ich fühlte nur zu gut, daß ich betrogen war, wenn ich nicht sofort zwischen mich und sie die ganze Wahrheit wie eine Brandmauer aufrichtete.

„Gemma“, sagte ich, „Ihr beschämt mich mit dieser neuen Güte. Und ich — nun kann ich es nicht verhehlen, daß Ihr Euch so großartig bis ans Ende gegen mich betragt.“

„Ist es nicht die Hexe vom Corso?“ unterbrach sie mich, immer noch mit ihrem ruhigen Lächeln, aber ihre schwarzen Augen hatten einen klammern, fast drohenden Ausdruck angenommen.